
Japan Credit Rating Agency sube calificación Capital *samurái*, cliente de deuda mexicana

Después de que la agencia calificadora Japan Credit Rating (JCR) mejoró la perspectiva de la deuda mexicana de largo plazo de negativa a estable y ratificó en A- su calificación crediticia en moneda extranjera y en A+ para la moneda local, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) indicó que esto es importante porque el “mercado japonés es uno de los principales compradores de activos gubernamentales

de México”. Esta ratificación, además, “permitirá a las empresas mexicanas seguir accediendo al financiamiento *samurái*, que ha tenido tasas históricamente bajas”, refirió el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, vía Twitter. Algo que también retomó el secretario Rogelio Ramírez de la O, al mencionar que “el apretón del crédito que ya inició en el mercado global, es muy positivo para México”, señaló en sus redes.